
Para taekwondo planea acudir a dos eventos internacionales en preparación a Tokio 2020

- La entrenadora Jannet Alegría, compartió a la CONADE que los seleccionados van a un campamento en Cancún en mayo; también tendrán un campamento en Corea, previo a Juegos Paralímpicos



Jannet Alegría y Juan Diego García.

Autor
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación
16 de marzo de 2021

Categoría
Comunicado

La selección de para taekwondo afina los últimos detalles de su preparación, en la que se prevé que el equipo asista a dos Abiertos G2 y dos campamentos, antes de llegar a su cita en el debut paralímpico de la disciplina, programado del 2 al 4 de septiembre de 2021, en los Juegos Paralímpicos de Tokio, Japón.

“A partir de esta semana el entrenamiento estará muy fuerte, serán tres sesiones diarias de lunes a viernes y dos los sábados, vamos a iniciar con unas pruebas morfofuncionales a los chicos para ver cómo están actualmente”, compartió Jannet Alegría Peña, entrenadora nacional de para taekwondo, en entrevista con la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE).

Los tres seleccionados a Tokio 2020, Juan Diego García López, Daniela Andrea Martínez Mariscal y Francisco Alejandro Pedroza Luna, tendrán su primer evento de fogueo en el certamen nacional, programado para el 25 de abril, en Boca del Río, Veracruz.

“Vamos a tener este Nacional de Para Taekwondo, en el que también se va a definir a la selección que va al Campeonato Mundial que será en octubre. Después van a un campamento en Cancún que será del 2 al 10 de mayo, la Federación Mexicana de Taekwondo (FMTKD) va a invitar a varios países y vamos a terminar con un tope, un pequeño torneo”, detalló la entrenadora.

Después de esta cita, el equipo tiene programado asistir a dos eventos internacionales.

“El 29 y 30 de mayo vamos a tener nuestro primer evento, en Niamey, Níger, ese será un G2 donde vamos a checar a los chicos cómo están, cómo hemos venido trabajando, las debilidades, las fortalezas y obviamente tratar de conseguir los 20 puntos de ranking, que otorga el certamen”.

“Después vamos a Asia, a Beirut, tendremos otro G2, igual nos servirá para sumar puntos en el ranking, al regresar seguiremos con nuestra preparación, después salimos con un campamento previo a Juegos Paralímpicos en Corea y de ahí directo a Tokio”, puntualizó Jannet Alegría.

México consiguió tres boletos a los Juegos de Tokio, que significará el debut paralímpico del para taekwondo, gracias a Juan Diego García, quien se colocó entre los primeros cuatro del ranking mundial, en la categoría -75 Kg K44 y Daniela Martínez en +58 Kg K44 y Francisco Pedroza en +75 Kg K44, quienes conquistaron dos contraseñas más, en el evento clasificatorio que se realizó en Heredia, Costa Rica, hace un año.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Compartir